	СОГЛАШЕНИЕ О КОМПЕНСАЦИИ ЗА НЕРЕМОНТОПРИГОДНУЮ ПРОДУКЦИЮ
№ ДЖИ ЭН СИ/ЕВРОСЕТЬ-001 
01 Feb , 2008                                          
 Москва
Компания ООО “Евросеть Опт.”, именуемая в дальнейшем “Евросеть”, в лице исполнительного директора Компании Широкова Алексея Сергеевича, действующего на основании Доверенности №_ от __.__.__г., с одной стороны и компания “Джи Эн Си Сервис”, именуемая в дальнейшем “Джи Эн Си Сервис”, в лице Генерального директора г-на Чжон Гван Хюн, действующего на основании Устава, с другой стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем:

ПОСКОЛЬКУ
- Компания LG-Nortel занимается распространением телефонного оборудования с гарантией качества  на территории России 
 -Джи Эн Си Сервис осуществляет деятельность по приему отчетов от дилеров о

-предпродажном обслуживании

-возврату/компенсации за неремонтопригодную продукцию, проверке достоверности отчетов дилера, и последующей отправки отчета LG-Nortel, а затем компенсации за  неремонтопригодную продукцию, запчасти на которую не поставляются.
· Джи Эн Си Сервис осуществляет  сервисное обслуживание (гарантийное и послегарантийное) телефонного оборудования, распространяемого  компанией LG-Nortel, а именно:
· усовершенствованной системы беспроводной телефонии  (стандарта DECT)

· мини-АТС (KTS)

· учрежденческие АТС (PBX)

· терминалы для мини-АТС (KTS terminal),
ПОЭТОМУ, Стороны заключили настоящее соглашение о следующем:

1. ТЕРМИНОЛОГИЯ
В рамках настоящего Соглашения принимаются следующие определения относящихся к делу терминов

1.1. СЕРВИС-ЦЕНТР - уполномоченное предприятие, осуществляющее техническое обслуживание (в том числе предпродажное обслуживание, гарантийный и послегарантийный ремонт) изделий марки LG-Nortel изготовленных  и реализуемых LG-Nortel на территории Российской Федерации.
1.2.ПРОДУКЦИЯ – телефоны цифровой усовершенствованной системы беспроводной телефонии  (стандарта DECT), мини-АТС (KTS), учрежденческие АТС (PBX), терминалы для мини-АТС (KTS terminal), производимые компанией LG-Nortel. 

1.3. Неремонопригодная продукция- продукция , которая не может быть отремонтирована в течение гарантийного периода по причине непоставки запасных частей.

1.4. Дилер - розничный или оптовый продавец Продукции официального дистрибьютора LG-Nortel или же какое-либо лицо или сторона, заключившая с “LG -Nortel.” иное соглашение о сбыте Продукции .

1.5 Потребитель- лицо приобретшее продукцию в пользование

1.6. Гарантийное обслуживание - безвозмездный для Потребителя ремонт с целью устранения скрытых заводских дефектов техники, проявившихся в период гарантийного срока, при условии отсутствия нарушений условий эксплуатации, транспортировки и хранения техники, определенных действующим законодательством и правилами, изложенными в гарантийном талоне и инструкции по эксплуатации, и предъявлении Потребителем правильно оформленных документов, подтверждающих гарантийный срок.

1.7. Предпродажное обслуживание - безвозмездное для Дилера устранение заводских дефектов Продукции, проявившихся до реализации Потребителю, при условии отсутствия нарушений условий транспортировки и хранения.

1.8. Послегарантийное обслуживание - ремонт с целью устранения заводских дефектов Продукции, проявившихся после окончания гарантийного срока на Продукцию.

1.9. Гарантийные талоны- гарантийные купоны, выдаваемые потребителю  во время приобретения продукта.

 Возврат/Возмещения затрат –возмещение    потребителю, магазину розничной торговли или дилеру   компенсации  за дефектную продукцию, признанную неремонтопригодной  СЕРВИС-ЦЕНТРОМ или Джи Эн Си Сервисом

2.ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

2.1. По настоящему Договору Джи Эн Си Сервис обязуется совершать следующие действия:

a) Осуществление Предпродажного обслуживания Возврат/Возмещение продукции LG-Nortel
b) Джи Эн Си Сервис осуществляет  сервисное обслуживание (гарантийное и послегарантийное) телефонного оборудования, распространяемых  компанией LG-Nortel, а именно:
· усовершенствованной системы беспроводной телефонии  (стандарта DECT)

· мини-АТС (KTS)

· учрежденческие АТС (PBX)

· терминалы для мини-АТС (KTS terminal),
С)  Джи Эн Си Сервис предоставляет услуги по обслуживанию и выполняет обязательства, принятые от LG-Nortel в   соответствии с вышеупомянутыми гарантиями;

d) Джи Эн Си Сервис оставляет за собой право от имени LG-Nortel  осуществлять компенсацию за продукты, проданные LG-Nortel  своим  потребителям и дилерам.
3. ДЕЙСТВИЯ И ОБЯЗАННОСТИ Джи Эн Си Сервис

3.1.Джи Эн Си Сервис обязуется

a) принимать  отчеты от  ЕВРОСЕТИ о:

-предпродажном обслуживании

- производить возврат/возмещение затрат  за неремонтопригодную продукцию, проверять достоверность отчетов ЕВРОСЕТИ, с последующей отправкой отчета LG-Nortel;
b) Ставить в известность ЕВРОСЕТЬ о  принятии отчета о возмещении затрат;
с)Производить возмещение затрат  в пользу ЕВРОСЕТИ на основании накладной , чека, счета, путем перечисления денежных средств на счет компании ЕВРОСЕТЬ в порядке, установленном Российским законодательством.
3.2. Джи Эн си Сервис обязуется произвести компенсацию за неремонтопригодную продукцию, проданную  компанией LG-Nortel своим дистрибьюторам и дилерам в 2006-2007г., в соответствии с  приложением  «Е»(неремонтопригодная продукция 2006-2007), являющимся неотъемлемой частью настоящего соглашения.
4. ДЕЙСТВИЯ И ОБЯЗАННОСТИ ЕВРОСЕТИ.
4.1. ЕВРОСЕТЬ обязуется:

a) Пердоставить  Джи Эн Си Сервис Гарантийный Талон , чек о продаже( или приобретении) , неремонтопригодный продукт, документацию(ПРИЛОЖЕНИЕ «А» ACT/AKT о возврате  неремонтопригодного продукта и о дефектах, обнаруженных во время ремонта)

b) Предоставлять Джи Эн Си Сервис другие документы ( ПРИЛОЖЕНИЯ “B”, “C”) для выполнения условий контракта.
с) Предоставлять продукцию в полной комплектности.
d) Предоставлять ПРИЛОЖЕНИЕ  “D” , Форму отчета  о предпродажном ремонте  СЕРВИС-ЦЕНТРУ  в случае предпродажного ремонта
e) Выставлять Джи Эн Си Сервис счет-фактуру во время доставки неремонтопригодной продукции, вместе с накладной ( унифицированная форма Торг -12)

4.2 В случае непредставления Евросетью документов, подтверждающих стоимость неремонтопригодной продукции и отмеченных в пункте 4.1 настоящего соглашения, Джи Эн Си Сервис имеет право на самостоятельное решение их стоимости, по согласованию с LG-Nortel.
5. ПРОЦЕДУРА ВЫПЛАТЫ И КОМПЕНСАЦИЯ
5.1. Джи Эн Си Сервис берет на себя обязательство по выплате компенсации  компании ЕВРОСЕТЬ. Выплата будет осуществляться по выставленному ЕВРОСЕТЬЮ счету.
5.2 Компенсация в пользу ЕВРОСЕТИ будет выплачиваться в течение 30 дней после принятия отчета компанией LG-Nortel. Все банковские операции будут производиться в Российских рублях.

5.3. Все выплаты будут производиться путем банковского превода на счет,  прописанный в настоящем соглашении.

6. ДЕЙСТВИЕ ДОГОВОРА

Срок действия данного Договора составляет двенадцать (12) месяцев с даты подписания его обеими сторонами. Если ни одна из сторон не уведомит другую в письменной форме о намерении расторгнуть договор за шестьдесят (60) дней до окончания срока его действия, срок действия Договора автоматически продлевается на двенадцать (12) месяцев
7. ОБСТОЯТЕЛЬСТВА НЕПРЕОДОЛИМОЙ СИЛЫ

7.1.Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему договору, если это неисполнение явилось следствием обстоятельств, вызванных действием непреодолимой силы, возникших после заключения договора в результате событий чрезвычайного характера, которые соответствующая сторона договора не могла ни предвидеть, ни предотвратить разумными мерами.

7.2. К таким событиям чрезвычайного характера относятся: война, военные действия, гражданские волнения, блокады, эмбарго, землетрясение, наводнение, пожар и иные стихийные явления природы,  иные события непредсказуемого характера, предотвратить которые имеющимися в распоряжении сторон силами и средствами не представлялось возможным.
8. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

8.1. Любые изменения и дополнения к настоящему Договору действительны лишь при условии, если они совершены в письменной форме и подписаны надлежаще уполномоченными представителями сторон.

8.2. Всю переписку между собой в отношении исполнения настоящего Договора Стороны будут вести на русском и английском

8.3. Настоящий Договор регулируется правом Российской Федерации

8.4. Настоящий Договор составлен в 2 (двух) экземплярах на русском/английском языках каждый, имеющих одинаковую юридическую силу. В случае возникновения противоречия между английским и русским текстами настоящего Договора, английский  вариант имеет преимущественную силу.

8.5. Стороны не могут передавать свои права и обязанности третьей стороне без письменного согласия другой стороны.

8.6 Право собственности на неремонтопригодную продукцию переходит к Джи Эн Си Сервис с момента получения неремонтопригодной продукции.
8.7. Все Приложения и Дополнения к настоящему Договору являются его неотъемлемыми частями.

Приложение “А” ACT/AKT о возврате неремонтопригодного продукта и о дефектах, обнаруженных во время ремонта.
Приложение “B” Сводная таблица на возврат за неремонтопригодную продукцию 
Приложение “C” Запрос на возмещение затрат
Приложение “D” Форма  предпродажного отчета
АДРЕСА И РЕКВИЗИТЫ СТОРОН


	The AGREEMENT OF COMPENSATION FOR IRREPARABLE PRODUCTS

 No. GNC/EUROSET-001
01 Feb , 2008                                          Moscow
Company “EUROSET Wholesale  Limited Liability Company ”, hereinafter referred to as the "EUROSET" in a person  of  Chief Executive Officer, Mr.Shirokov Aleksey Sergeyevich , acting on the basis of Letter of Attourney №….., on the one hand, and  “GNC Service” Limited Liability Company , hereinafter  referred to as the «GNC Service », in a person of General Director Mr. Jeong Gwan Hyun, acting on the basis of  the Charter, on the other part, have concluded the present Contract of the following
WHEREAS 
· The LG-Nortel is engaged in the distribution and selling of Telephone equipment  provided with user warranties in Russian Federation
· The GNC Service  is engaged in the receiving from Dealer reports about

· Presale Service

· Return/refund of irreparable products
to check reliability of Dealer ’s report and to transfer the reports to the LG-Nortel  and LG-Nortel compensate it through GNC Service the return/refund expenses of the products which  cannot be repaired during warranty period because necessary spare parts cannot be supplied
· The GNC Service offers its customers warranty service (in-warranty and post-warranty) of telephone equipment distributed by the LG-Nortel, namely:

· Digital Enhanced Cordless Telephone (DECT) 

· Key Telephone System (KTS)

· Private Branch Exchange(PBX)

· KTS Terminal
NOW THEREFORE, the Parties executed this Agreement as follows:

1. DEFINITIONS

For the purpose of this Agreement the following terms shall have the meanings given below:

1.1.AUTHORIZED SERVICE CENTRE (ASC) shall mean an authorized entity performing the repair (including presale service, in-warranty and post-warranty service)  of telephone equipment manufactured and distributed by the LG-Nortel or authorized dealers.

1.2.PRODUCTS shall mean Digital Enhanced Cordless Telephone (DECT) and Key Telephone System (KTS), Private Branch Exchange(PBX), KTS Terminal  manufactured by LG –Nortel. 

1.3 Irreparable Products shall mean the products which  cannot be repaired during warranty period because necessary spare parts cannot be supplied 
1.4.Dealer shall mean a retail or wholesale seller of the Products or any person or party engaged in the Products distribution 
1.5.Consumer shall mean any person purchasing the Products for personal use.

1.6.In-warranty Service shall mean correctionof latent manufacture defects discovered during the warranty period free of charge for the Consumer provided proper compliance withoperation, transportation and storage requirements specified by applicable regulations described in the warranty and operation manual and the presentation of proper warranty evidence by the Consumer.

1.7.Presale service shall mean Repair of the D.O.A(Defective on Arrival) discovered before sale to the Consumer free of charge for the Dealer provided proper compliance with operation, transportation and storage requirements.

1.8.Post-warranty service shall mean chargeable repair of the Products during their service life specified by the manufacturer.

1.9.Warranty Cards shall mean warranty tickets (coupons) issued to the Consumer at the time of the Products acquisition
1.10.Return/Refund Service shall mean Customer or Retail shop or Dealer requests to GNC Service to get money back with purchasing price for defective products which are defined as the irreparable product by ASC or GNC Service
2. SUBJECT OF THE CONTRACT

2.1.Under this Contract the GNC Service undertakes to perform the following actions:

a) Performance of  Presale service and Return/Refund service  of production of  LG-Nortel.
b) The GNC Service offers its customers warranty service (in-warranty and post-warranty) of telephone equipment distributed by the LG-Nortel, namely:
· Digital Enhanced Cordless Telephone (DECT) 

· Key Telephone System (KTS)

· Private Branch Exchange(PBX)

· KTS Terminal
c) The GNC Service provides required Services and fulfills obligations with responsibilities assumed by the LG-Nortel under the warranties referred  to above;

d) The GNC Service shall retain the right to provide Refund service of the LG-Nortel Products to the Consumers and the Dealers
on the behalf of the LG-Nortel.

3. ACTIONS AND DUTIES OF THE GNC Service
3.1. The GNC Service shall
a) receive the reports from EUROSET about

· Presale Service 
· Return/refund of irreparable products 
to check reliability of EUROSET’s report and to transfer the reports to the LG-Nortel;
b) give an opinion to EUROSET about the report whether it is acceptable or not for Refund
c) pay EUROSET for the Refund price approved on the basis of a waybill, sales receipt , invoice by a bank transfer to the EUROSET account as prescribed by the law of the Russian Federation.

3.2. The GNC Service shall compensate for irreparable products which were sold by LG-Nortel to its distributors and dealers in 2006-2007 refer to Annex “E” (irreparable products 2006-2007) which is an integral part of the agreement hereof. 
4. ACTIONS AND DUTIES OF THE EUROSET
4.1. The EUROSET shall:

a)provide GNC service with Warranty card, sales receipt (or purchasing receipt), irreparable products, documentation (ANNEX “A” ACT/AKT about return & irreparable Defects during service Form) necessary for  performance  of this contract
b) give to the GNC Service other documents(ANNEX “ B & C ”) for performance of this contract;
c) give all accessories which contained at the time of the Products acquisition
d) give ANNEX “D” Presale Service Report Form to ASC for repairing in case of Presale service

e)provide GNC Service with waybill  at the moment of delivery irreparable products and invoice(TORG-12)
4.2 In case if Euroset can not provide  the GNC Service with  price evidence  mentioned in the clause 4.1 hereof, the GNC Service has a right to decide the price for irreparable products with LG-Nortel.
5. COMPENSATION AND PROCEDURE OF PAYMENTS
5.1.The GNC Service undertakes to pay to the EUROSET compensation. The payment will be  established  according to invoice. 
5.2. EUROSET’s compensation shall be paid within   30 days after acceptance of the Report by the LG-Nortel . The currency of all payments is Russian Roubles.
5.3 All Payment shall be made by bank wire transfer and account to be designated at the present contract.
6. VALIDITY OF THE CONTRACT
The term of this Agreement will be effective for twelve(12) months from the date of execution by both parties. If neither party notifies the other party its intention to terminate this contract with sixty (60)days written notice prior to the expiration of this Contract, the term of this Contract shall be automatically extended for another twelve(12) months.
7. FORCE MAJEURE CIRCUMSTANCES
7.1. The parties shall not bear responsibility for partial or full default of obligations under the present contract if this default was consequence of the circumstances caused by action of force majeure, arisen after conclusion of the contract as a result of events of extreme character which the corresponding party of the contract could not neither expect, nor prevent by reasonable measures.

7.2. To such events of extreme character shall concern: war, military actions, civil disorders, blockade, embargo, earthquake, flooding, fire and other spontaneous natural phenomena, , other events of unpredictable character, which can not be prevented by the forces available to the parties.
8. MISCELLANEOUS

8.1. Any changes and additions to the present Сontract shall be valid only under condition that they are made in writing and signed properly by the authorized representatives of the parties.

8.2. Тhe Parties shall make all correspondence concerning execution of the present ccontract in Russian and English.
8.3.This Contract is governed by the relevant laws and regulations of Russian Federation
8.4. The present Contract is drawn up in 2 (two) copies in the Russian/English languages each one, each copy being equally authentic. If there are any differences between English and Russian texts of the present Contract, English version shall prevail over Russian version.
8.5. The parties can't convey their rights or obligations under this Contract to any third party without written consent of the other   party.
8.6 The right of ownership for the irreparable product is transferred to the GNC Service from the moment of irreparable product transfer.

8.7.The following Annexes shall form integral parts hereof:
Annex "A" ACT/AKT about return & irreparable defects during service Form

Annex  “B” Refund &Irreparable summary Form
Annex  “C” Refund request Form

Annex  “D Presale Service Report Form
ADDRESSES AND BANK INFORMATION OF THE PARTIES




On the behalf of the GNC Service / От имени Джи Эн Си Сервис 

                                                         General Director/ Генеральный Деректор                 
On the behalf of the EUROSET / 

                                                 General Director/ Генеральный Деректор

	ANNEX "A" Приложение «A»
	ACT/AKT about return & irreparable

Defects during service Form



[image: image1.emf]Комиссия в составе представителей авторизованного сервисного центра

составила настоящий акт по результатам осмотра и проверки технического 

состояния изделия марки LG-Nortel :

Объективно установлено следующее - аппарат неремонтопригоден.

□

 Аппарат возвращен владельцу дата фамилия подпись

Технический руководитеь:

Инженер :

Печать

Сервисного

Центра

Дата выдачи акта : 

ACT/AKT №

Неремонтопригодности изделия LG-Nortel

(для предъявления в торгующую организацию)

About return and irreparable defects during service

Дата приема изделия

Технический руководитель :

Инженер : 



Изделие :



стоимость аппарата не позднее трех месяцев со дня выдачи

данного заключения.



Модель :

Заводской Номер



Данный акт выдан с разрешения компании GNC Service SPRAVKA 

№



Комплектность :

Дата покупки :

Владелец :

Телефон :

Компания GNC Service готова компенсировать своим дилерам

в АСЦ  GNC service


	ANNEX "B" Приложение «B»
	Return & Irreparable Summary Form
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Return & Irreparable summary Form

Address
Tel/ Fax:
E Date (DDMMAY)
Sheet Product Customer ASC Dealer
No. [ Product | Model Serial No PartNo — E— Name | Received SPRAVKA Condition Warranty Dealer | Dealer
date No. type n. Price
Signitures

Stemp




	ANNEX "C" Приложение «C»
	Refund request Form
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Джи Эн Си Сервис

Prepared by Approved by Accepted by

Подготовлен Одобрено Принято

Stemp

Attention!

The detailed bank information and ACT are Attached

Warranty card, Customer receipt (or dealer price), product  should be presented by end of the month

GNC Service shall not buy product back, if one of the above mentioned items don't present

Внимание!

Подробные банковские реквизиты и Акт прилагаются

Гарантийный формуляр, квитанция заказчика (либо цена дилера) и продукт должны 

быть предоставлены до конца месяца

Джи Эн Си Сервис должен вернуть не позднее, чем через три месяца после получения 

трех указанных пунктов



Заявка на возмещение расходов №

Refund request Form №



Location of set /

Местонахождение

Present / Настоящее

Final / конечное

Comments / Примечания

 Bank account number / Номер счета клиента

Method of payment / Способ оплаты

GNC Service shall refund not more than 3 months after getting the above mentioned 3 items



Dealer Handlers Name



DATE / ДАТА



Serial Number / Серийный номер

Purchase date / Дата покупки

Price / Цена

ASC/Авторизованный СЦ

Customer Name / ФИО Клиента

Address / Адрес

Phone / Телефон

Model / Модель


	ANNEX "D" Приложение «D»
	Presale Service Report Form
Отчет о предпродажном ремонте 


ACT /АКТ № ________________
About defects revealed during presale checking 
О выявлении дефектов при предпродажной проверке

We, the undersigned, representatives of “________” company:/

Мы, нижеподписавшиеся, представители фирмы “______________”:

1.

2.

3.

description of defects (faultinesses symptoms) which were revealed during presale checking of devices manufactured by LG-Nortel company.

производится описание дефектов (симптомов неисправности) выявленных в процессе предпродажной проверки изделий производства фирмы LG-Nortel.

	№
	Model
Модель
	Serial number

Серийный номер
	Defect

Дефект
	Date of defect revealing 

Дата выявления дефекта
	Notes

Примеч.

	1
	
	
	
	
	

	2
	
	
	
	
	

	3
	
	
	
	
	

	4
	
	
	
	
	

	5
	
	
	
	
	

	6
	
	
	
	
	

	7
	
	
	
	
	


Totally( Всего) _____ one (одна) ____units(единиц) ___ devices( аппаратуры).

1.  ________________

2.  ________________

(Signatures)


Stamp
3.  ________________

Devices were given for repairing to Authorized Repair Center. “_________________”

Аппаратура передана для ремонта в Авторизованный  Сервисный Центр  “_________________”
“____” ____________ 200_ 
	Delivered/Передал    ____________
“ ____ ” _____________ 200_  
___________________

Signature/Подпись
Stamp М.П.
	Accepted/Принял:  _______________      
“ ____ ” ____________ 200_ 
_________________

Signature/Подпись
Stamp М.П.


Devices  of the position:  ______   received after repairing “____” ____________ 200_  

Аппаратура позиции:  ______   получены из ремонта “____” _________ 200_  г.

	Delivered:________________ (Signature)

Передал:________________ (подпись)

Stamp М.П.
	Accepted: _________________(signature)

Принял: _________________(подпись)

Stamp М.П.


Should be submitted in printed form Представляется в печатной форме
	ANNEX "E" Приложение «Е»
	Irreparable products 2006-2007/Неремонтопригодная продукция 2006-2007


_1293695303.xls
Presale

		

		ACT / АКТ №

				About defects revealed during presale checking

				О выявлении дефектов при предпродажной проверке

				We, the undersigned, representatives of "										" company :

				Мы, нижеподписавшиеся, представители фирмы "												" :

				1

				2

				3

				description of defects (faultinesses symptoms) which were revealed during presale

				checking of devices manufactured by LG-Nortel company.

				производится описание дефектов ( симптомов неисправности) выявленных в процессе

				предпродажной проверки изделий производства фирмы LG-Nortel.

		№		Model /
Модель		Serial Number /
Серийный номер				Defect / Дефект				Date of defect revealing 
Дата выявления 
дефекта		Notes / 
Примеч

		1

		2

		3

		4

		5

		6

		7

		8

		9

		10

		Totally / Всего						(one / одна)				Units / единиц				devices / аппаратуры

				1

				2								(Signatures)				Stamp

				3

				Devices were given for repairing to Authorized repair Center. /

				Аппаратура передана для ремонта в Авторизованный Сервисный Центр

								"      "              200

		Delivered / Передал										Accepted / Принял

				"      "              200										"      "              200

				Signature / Подпись										Signature / Подпись

				Stamp /		М.П								Stamp /

																М.П

				Devices of the position /								received after reparing /

				Аппаратура позиции:								получены из ремонта				"     "           200    .

		Delivered /								(Signature)		Accepted /

				Предал						(подпись)		Принял						(Signature)

																		(подпись)

						Stemp / М.П								Stemp / М.П



Should be
submitted in printed
form / 
Представляется
в печаной
форме



Reimbursment

		

		ACT/AKT №

				About return and irreparable defects during service

		Неремонтопригодности изделия LG-Nortel

		(для предъявления в торгующую организацию)

		Комиссия в составе представителей авторизованного сервисного центра

		Технический руководитель :

		Инженер :

		составила настоящий акт по результатам осмотра и проверки технического

		состояния изделия марки LG-Nortel :

		Изделие :

		Модель :

		Заводской Номер

		Комплектность :

		Дата покупки :

		Владелец :

		Телефон :

		Дата приема изделия

		в АСЦ  GNC service

		Объективно установлено следующее - аппарат неремонтопригоден.

		□ Аппарат возвращен владельцу								дата				фамилия				подпись

		Данный акт выдан с разрешения компании GNC Service SPRAVKA №

		Компания GNC Service готова компенсировать своим дилерам

		стоимость аппарата не позднее трех месяцев со дня выдачи

		данного заключения.

		Технический руководитеь:

		Инженер :

												Печать

												Сервисного

												Центра

		Дата выдачи акта :





Sheet1

		

		Detail For Ticket

		Request date		:

		ASC name		:						ASC code		:

		Product Type		:

		Model		:						Serial No		:

		Repair order #		:

		Type of repair		:

		Date of Purchase		:						Retail outlet		:

		Retail outlet city		:						Retail outlet phone		:

		Retail outlet address		:

		Date of request		:						Number of repairs		:

		Client contact name		:

		Type of customer		:

		Client contract phone		:

		Part no		:

		Oder #		:

		Customer claim		:

		Set		:

		Condition		:

		ASC actions		:

		ASC conclusion		:

				:

		ASC service Manager		:

		ASC Master		:						ASC phone		:

		Contact email		:

		Problem		:

		Short comment		:

		Comments of spravka		:

		Addit comments of spr		:

		Comments		:

		Date of release		:

		Further actions		:

		Dealer name		:						Dealer purchase date		:

		Dealer price		:						Dealer currency		:

		price		:						Currency code		:

		Price comment		:

		Method of payment		:

		Customer's bank account		:

		Add comments		:

		Present  location		:						Location at spravka inquiry		:

		Final location		:						Location at reimbursement		:

		Reimb release		:						Available for delivery		:

		Way bill no		:

		Date of reimbursement		:						Reimb request		:

		Location (reimbursement)		:

		Date of the delivery		:

		Conclusion		:






_1250944205.xls
Refund Request

		

		Refund request Form №

		Заявка на возмещение расходов №

										Dealer Handlers Name				GNC Service

														Джи Эн Си Сервис

										Prepared by		Approved by		Accepted by

										Подготовлен		Одобрено		Принято

		DATE / ДАТА

		ASC/Авторизованный СЦ

		Customer Name / ФИО Клиента

		Address / Адрес

		Phone / Телефон

		Model / Модель

		Serial Number / Серийный номер

		Purchase date / Дата покупки

		Price / Цена

		Method of payment / Способ оплаты

		Bank account number / Номер счета клиента

		Location of set / 
Местонахождение				Present / Настоящее

						Final / конечное

		Comments / Примечания

												Stemp

		Attention!

		The detailed bank information and ACT are Attached

		Warranty card, Customer receipt (or dealer price), product  should be presented by end of the month

		GNC Service shall refund not more than 3 months after getting the above mentioned 3 items

		GNC Service shall not buy product back, if one of the above mentioned items don't present

		Внимание!

		Подробные банковские реквизиты и Акт прилагаются

		Гарантийный формуляр, квитанция заказчика (либо цена дилера) и продукт должны

		быть предоставлены до конца месяца

		Джи Эн Си Сервис должен вернуть не позднее, чем через три месяца после получения

		трех указанных пунктов

		Джи Эн Си Сервис не должен выкупать назад продукцию, если хотя бы один из указанных

		пунктов отсутствует
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